

Fecha: 15-08-2024 Medio: El Mercurio

Supl. : El Mercurio - Cuerpo A Tipo: Noticia general Título: No se puede disentir Pág.: 2 Cm2: 44,0

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida

## No se puede disentir

Señor Director:

Se nos informa en edición de ayer que la Universidad Católica de Valparaíso activará protocolos contra un biólogo y académico que cuestionó la ideología de género.

Pensar distinto y poder respetar aquella opinión parecía ser el sello de ser universidad. Cuando se establecen verdades únicas, se deja de serlo. Nunca más cierta y necesaria la frase de don Andrés Bello: "la universidad es el lugar donde todas las verdades se tocan".

Ojalá que estos tiempos no conviertan aquella máxima de respeto e inclusión en solo un eslogan vacío.

MARÍA PAZ VALENZUELA B.

Profesora titular U. de Chile

